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#FEBBRAIO2022 
POSTICIPO DI 5 MINUTI PER DIRE NO ALLA GUERRA. 

 
 
 

La Federcalcio italiana si schiera in favore della pace e vuole inviare, in 
un momento così complesso per gli equilibri internazionali, 
un messaggio di solidarietà all'Ucraina.  
 
La Figc ha quindi deciso di posticipare di 5 minuti il calcio d'inizio 
di tutte le partite ufficiali di sabato 26 e domenica 27 febbraio. 
 
“I valori universali dello sport ci impongono una riflessione – 
dichiara il presidente della FIGC Gabriele Gravina – non 
vogliamo girarci dall’altra parte. Interpretando un 
sentimento diffuso nell’opinione pubblica italiana, che 
attraversa in modo trasversale anche il nostro mondo, 
vogliamo mandare un messaggio chiaro: il movimento 
calcistico nazionale è sensibile e molto preoccupato per 
quello che sta accadendo in queste ore, lo sport non fa 
politica ma reclama a gran voce la pace”. 

 

     
 

I nostri pulcini hanno gareggiato al Torneo 
della Befana organizzato da AFP VILLANOVA 
a Villanova di Pordenone sabato 26 febbraio. 

Dopo numerosi posticipi dovuti 
all’emergenza sanitaria, siamo riusciti a 
portarci a casa due bellissime vittorie in 
questo torneo. 

Tanto divertimento, insomma, per la prima 
uscita di questa seconda parte di stagione dei 
nostri pulcini che, in questo caso, era una 
squadra di Pulcini misti (annata 2011/2012). 

Bravi i nostri ragazzi! 

Usciti anche i calendari per la fase primaverile 
delle categorie Pulcini 2 anno, Pulcini 1 anno e 
Esordienti Misti. 
 
I Pulcini 2 anno hanno visto la loro prima uscita 
con venerdì 18 febbraio vs il San Donà di Piave, 
mentre i Pulcini 1 anno si sono scontrati con lo 
Jesolo lunedì 28 febbraio, cause avverse 
condizioni meteo del venerdì precedente. 
 
Per la categoria Esordienti l’inizio della stagione 
è previsto per lunedì 07 marzo. 
 
Si apre una stagione primaverile piena di calcio! 
 
 
 
 
 
 
 

Lunedì 21 febbraio il Responsabile del Settore 
Giovanile Ghedini Francesco ha tenuto un 
incontro con i dirigenti della nostra associazione 
presso la sala polivalente di Annone Veneto. 
 
Tra gli argomenti affrontati la valutazione del 
percorso fin qui fatto da tutte le categorie e 
l’ipotesi di organizzazione delle annate nella 
prossima stagione sportiva. 
 
Altro argomento messo sul tavolino è 
l’organizzazione delle attività previste per la fase 
primaverile di tutte le categorie e 
l’organizzazione degli appuntamenti previsti per 
il Corso Formazione per Dirigenti. 
 
A seguire verranno comunicate le date sul nostro 
sito internet. 
 
 

   


